



6 Pièces

177 m²

Réf. NF52-7207

3 600 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

GRUPE
MOBILIER
résidences
immobilier

résidences immobilier

En exclusivité, à deux pas de la station WAGRAM dans un élégant immeuble haussmannien appartement de 177,10m2, prêt à vivre au 4e étage par ascenseur sans aucun vis-à-vis, avec balcon filant et vue arborée. D'une surface de 177,10m2, seul à son étage et luxueusement rénové, il bénéficie d'une exposition principale SUD. Une entrée en rotonde dessert la double réception avec cheminées, constituée d'un salon et d'une vaste salle à manger qui ouvrent sur le balcon par de larges portes fenêtres. Adossée à la salle à manger, la cuisine dinatoire aménagée et équipée est complétée d'une lingerie - ...

Exclusively, near WAGRAM metro station in an elegant Haussmannian building, apartment of 177.10m2, renovated and ready to live in on the 4th floor by elevator without any vis-à-vis, with long balcony and tree-lined view. With a surface area of 177.10m2, alone on its floor, completely and luxuriously renovated, it benefits from a main SOUTH exposure. A rotunda entrance leads to the double reception with fireplaces, consisting of a living room and a large dining room which open onto the balcony via large French windows. Adjoining the dining room, the fitted and equipped dining kitchen is ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS

www.residences-immobilier.com



GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS